

Sumario

Carta al lector

- Bianca Lavín, gran dama de la música en la «Belle Époque» (y IV)
Por Rafael de Mendizábal Allende

Editorial

- Juzgados centrales, CNMC y entradas domiciliarias
Por Santiago Soldevila Fragoso

Ejercer en forma y plazo

(a cargo de Ana Isabel Martín Valero)

- La representación por medio de abogado ante los órganos unipersonales en el recurso contencioso-administrativo
Por Ana Isabel Martín Valero
- ¿Es competente el Juzgado de lo Contencioso-administrativo para autorizar la entrada en el domicilio cuando en el ejercicio de actuaciones inspectoras sea necesario entrar para investigar y no para proceder a la ejecución forzosa de un acto administrativo?
Por Sandra González de Lara Mingo
- El apartamiento deliberado implícito de la jurisprudencia del Tribunal Supremo como presunción de interés casacional objetivo: ¿Matiz o mutación?
Por Marta Timón Herrero

Administración del Siglo XXI

(a cargo de Miguel Ángel Davara Rodríguez)

- Primera aproximación al presente y futuro de las transferencias internacionales en materia de privacidad: del escudo de privacidad a la necesaria búsqueda de vías alternativas por parte de los organismos públicos
Por Juan Francisco Rodríguez Ayuso
- El reto de la digitalización en Recursos Humanos
Por Paloma Blanco Quintana
- El «e-ego» en y del Sector Público
Por Laura Davara Fernández de Marcos

Hacienda pública

(a cargo de Manuel Fernández-Lomana García)

- El derecho a una buena administración en la jurisprudencia del Tribunal Supremo
Por Manuel Fernández-Lomana García
- Procedimiento sancionador y acuerdo de liquidación

Por Manuel Fernández-Lomana García

- La presentación del modelo 390 del IVA no interrumpe la prescripción

Por Manuel Fernández-Lomana García

Actualidad

- La ampliación del recurso contencioso-administrativo en el caso del [artículo 36.4 LJCA](#). Un breve recordatorio de los precedentes y del sentido de la norma

Por Ana M. Sangüesa Cabezudo

- La utilización de la comunicación y la declaración responsable en materias relacionadas con la salud pública

Por Yolanda Torres Barquilla

- La modificación de la [Ley de la jurisdicción contencioso-administrativa](#) en materia de ratificación o autorización judicial de medidas sanitarias urgentes

Por Arantza González López

- La actual confusión normativa alcanza la ejecutividad del acto administrativo

Por María Prendes Valle

- El sexenio de transferencia en la docencia e investigación, finalizado el proyecto piloto y sus resultados

Por Carmen Perona Mata

En la práctica

- La solicitud de ampliación del expediente en el recurso contencioso-administrativo
- Los convenios sin plazo de vigencia y su automática resolución

Actualidad jurisprudencial

Actualidad legislativa